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Comune di  
Nembro 

Comune di  
Villa di Serio 

 

Nembro e Villa di Serio Comunità 
amiche della Demenza 

I comuni di Villa di Serio e Nembro stanno attivando attività in 

favore di famiglie con persone con malattia di demenza. 
 

SSee  sseeii  iinntteerreessssaattoo  aall  pprrooggeettttoo,,  ccoonnttaattttaaccii!!  

CCoommuunnee  ddii  VViillllaa  ddii  SSeerriioo  
nnoommiinnaattiivvoo::  Pamela Benaglia  
nn..  tteelleeffoonnoo::  035 657853—3669060759  
ee--mmaaiill::  pamela.benaglia@equacooperativa.it   
oorraarriioo::  8.30 - 9.30  

CCoommuunnee  ddii  NNeemmbbrroo  
nnoommiinnaattiivvoo::  Elisabetta Rizzi  
nn..  tteelleeffoonnoo::  3939063931 
ee--mmaaiill::  elisabetta.rizzi@serenacoop.it  
oorraarriioo::  8.30 - 9.30  



"EX - LA MECCA"

SPIGOLO SOVRAPPOSIZIONE RILIEVO 

Progetto nuovo assetto viario in prossimità
dell'incrocio di Via Locatelli, Via Europa e Via Tasso

TAV. 2 - PROGETTO
 Planimetria 1:200

Sezioni 1:100

e Controllo del Territorio

PROGETTO DEFINITIVO-ESECUTIVO

- Servizio LL.PP. ed ambiente -

Settore Gestione

CADITOIA

CADITOIA

CADITOIA

COMUNE DI NEMBRO                        PROVINCIA DI BERGAMO

Palo illuminazione rotatoria

Legenda:

Palo illuminazione attraversamento pedonale

Palo illuminazione attraversamento/rotatoria

Caditoia

griglie esistenti

Limite mantenimento
marciapiede esistente

Limite mantenimento
marciapiede esistente

bocca di lupo
esistente

spostamento
caditoia

p. 1.5%

p. 1.5%

p. 1.5%

p. 1.5%

p.5%

p.5%

Cordolo spartitraffico conforme UNI EN 1340

Cordonata in granito sez. 12x25 cm

Cordonata in cls sez. 12x25 cm

Rampa e dardini in granito sez. 50x15 cm

Pavimentazione in masselli autobloccanti in cls colore rosso "via Roma"

Pavimentazione in asfalto verniciato colore rosso

Aree finite a tappeto erboso

Pavimentazione in asfalto
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Attraversamento pedonale

Sezione TRASVERSALE tipica mini-rotatoria parzialmente sormontabile a 4 centri   1:100

Sezione LONGITUDINALE tipica mini-rotatoria parzialmente sormontabile a 4 centri   1:100

Traccia linea acquedotto Uniacque esistente

Nuova diramazione linea Uniacque in progetto

Pozzetto Uniacque

Note:
1) Vedere progetto esecutivo redatto dallo Studio Ardizzone Diego per i pozzetti elettrici, cavidotti, plinti, pali, da realizzare per il nuovo impianto di
illuminazione pubblica della nuova rotatoria.

2) Il tracciamento in cantiere dei nuovi marciapiedi, delle isole e aiuole spartitraffico, dell'isola centrale con le relative parti sormontabili e, in generale,
tutto quello che risulta necessario tracciare in pianta per l'esecuzione del presente progetto, deve essere effettuato a cura e spese dell'impresa
esecutrice con l'ausilio di topografo tracciatore sulla base del file dwg che verrà fornito all'uopo dalla D.L.

spostamento
pozzetto

IL PROGETTISTA IL RESPONSABILE DEL PROCEDIMENTO

Arch. Paola FABBIETTIIng. Ivan CARRARA

COLLABORATORE ALLA PROGETTAZIONE

Geom. Massimiliano BARCELLA

NOTA BENE:
LA SEGNALETICA ORIZZONTALE PREVISTA NELL'AREA DELLA
ROTATORIA CAMPITA DI GRIGIO (NUOVO ASFALTO), NONCHE' LA
COLORITURA DELLE TESTATE PARZIALMENTE SORMONTABILI  E  DEI
CORDOLI SPARTITRAFFICO, DEVONO ESSERE ESEGUITE CON PRODOTTI
PERMANENTI CON GARANZIA DI PERFETTA EFFICIENZA PER ANNI TRE

Prima emissione                  30/07/2022
AGGIORNAMENTO (REV.1)   08/09/2022
AGGIORNAMENTO (REV.2)   21/09/2022
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RINASCINEMBRO VOTA 
CONTRO GLI AUMENTI
 DI “INIZIO MANDATO”

- Addizionale comunale: +20% per tutti gli scaglioni di reddito
- IMU categoria D Immobili a destinazione produttiva: au-
mento al massimo previsto dalla legge. Ricordiamo che l’au-
mento dei costi per le aziende si traduce inevitabilmente in un 
aumento dei prezzi dei prodotti venduti.
- Oneri di urbanizzazione: +20% per tutte le zone territoriali. 
RINASCINEMBRO ha proposto che venisse adottato un oc-
chio di riguardo per il centro storico, evitando aumenti per tale 
Zona. Il centro storico, già provato da chiusure prolungate e 
bisognoso di interventi di manutenzione e ristrutturazione edi-
lizia, avrebbe meritato condizioni più favorevoli.
- Canone unico dovuto per occupazione di aree pubbliche e 
spazi pubblicitari: +12%.
In un momento come questo caratterizzato da alta inflazione, 
quindi da continui aumenti a cui le famiglie devono già far 
fronte, l’attuale Amministrazione Comunale avrebbe potuto 
utilizzare l’avanzo di bilancio. Soprattutto considerata la pos-
sibilità prevista per legge per l’anno 2022 di utilizzare anche le 

entrate straordinarie per coprire le spese correnti.  Si è prefe-
rito invece inspiegabilmente metter ancora mano nelle tasche 
dei cittadini. Tanto più che a consuntivo l’avanzo 2022 è risul-
tato essere più alto del previsto. Inoltre RINASCINEMBRO 
si è espresso a favore della pace fiscale per lo stralcio delle 
cartelle esattoriali fino a 1000 € come proposto dal Governo 
per aiutare le persone che si trovano in difficoltà. L’attuale Am-
ministrazione Comunale invece per scelta politica ha votato 
contro. RINASCINEMBRO considera questo atteggiamento di 
inizio mandato della nuova Amministrazione Comunale poco 
sensibile alle esigenze dei cittadini ed al tessuto produttivo e 
sociale del paese. Infine una nota di rammarico per l’atteggia-
mento del comitato di quartiere di Gavarno dove all’esponente 
Thomas Zanchi - il più votato dai Gavarnesi - non è stata data 
la possibilità di ricoprire la carica di Presidente. Ciò facendo 
ricorso ad un’ulteriore votazione interna. Ci si chiede allora 
quale significato abbia il voto dei cittadini. RINASCINEMBRO 
ringrazia comunque il signor Thomas Zanchi che ha deciso di 
rimanere a lavorare per il bene della sua comunità malgrado 
il trattamento ricevuto. 

RINASCINEMBRO ringraziando i nembresi per la fiducia ri-
posta, continua nell’attività di minoranza costruttiva nell’inte-
resse della propria comunità.

LOTTA ALL’EVASIONE FISCALE 
Giunge a compimento l’attività degli uffici comunali di ricerca e indagine dell’evasione delle imposte locali, in particolar modo 
dell’IMU. Questo lavoro è stato fortemente voluto dalle amministrazioni di Paese Vivo e ha trovato la piena e ottima colla-
borazione degli uffici comunali. Oltre alle entrate straordinarie dovute alle sanzioni fiscali (che ammontano nel solo 2022 
a 625.562€), questa attività porterà ogni anno circa 100mila euro in più nelle casse comunali come entrate correnti, che 
consentiranno di affrontare i bilanci degli anni futuri con più serenità ed investire questi soldi in manutenzioni ordinarie.

INVESTIMENTI E FINANZIAMENTI OTTENUTI
Continua la capacità delle amministrazioni targate Paese Vivo di attrarre fondi statali e regionali per investimenti e la valori-
zzazione del territorio. Il bilancio consuntivo del 2022 ha dimostrato che nel corso dell’anno ben 9 sono stati i finanziamenti 
ottenuti, per un totale complessivo di circa 1.3 milioni di euro (importante sottolineare che quasi 400 mila euro sono stati vinti 
per mettere in sicurezza il nostro territorio a livello idrologico e idrogeologico). Di questi, circa 250mila euro provengono 
dai fondi europei del PNRR: un’occasione che siamo sicuri questa amministrazione continuerà a cogliere nel modo migliore 
possibile.

PAESE VIVO CONTINUA… IN ROSA
L’assemblea dei soci di Paese vivo ha confermato come sua presidentessa Isa Lenzi. Ringraziamo Isa per la disponibilità a 
continuare questo cammino iniziato insieme 4 anni fa. La sua esperienza e la sua passione come amministratore (è stata As-
sessore ai Servizi alla Persona dal 2002 al 2007) oltre che come dirigente politico saranno preziosi per guidare l’Associazione 
verso le sfide del futuro che l’associazione Paese Vivo insieme all’amministrazione comunale vuole raccogliere: in particolare 
la denatalità, l’invecchiamento della popolazione e l’attrattività alle giovani famiglie del nostro comune. Tutto questo 
attraverso il coinvolgimento dei cittadini, in particolare i giovani, verso la politica vera, intesa come partecipazione alla vita colle-
ttiva e alla costruzione del “bene comune”. 

Graphic Designer: info@laurabazzana.it


